



Pièces 2 Pièces

Superficie 48 m²

Référence 85936613

Prix 299 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)

MAISONS & APPARTEMENTS

Baisse de prix : exclusivité - antibes badine - dans une petite copropriété au calme absolu récemment ravalée, magnifique appartement 2 pièces 48.66 m2 au deuxième étage en parfait état bénéficiant d'une terrasse 10.50 m2 sans vis à vis exposition ouest avec vue latérale sur la mer. l'immeuble est situé à pied des plages de juan les pins et des commerces. Il comprend une entrée, une cuisine équipée, séjour baignée de lumière, chambre avec placard, salle de douche, w. C. Indépendant, placard. Volets roulants électriques, climatisation réversible. Cave volets roulant et stores électriques. ...

Drop of price: exclusivity - antibes badine - in a small condominium in absolute calm recently renovated, magnificent 2 room apartment 48.66 m2 on the second floor in perfect condition enjoying a terrace 10.50 m2 west exposure with lateral sea view walk to the beaches of juan les pins and shops. It includes an entrance, a kitchen, living room, bedroom with wardrobe, shower room, w. C. Independent, closet. Electric shutters, reversible air conditioning. Basement cellar. Possibility garage 24 000 €bus stop 5 min walk and supermarket 10 min walk. Antibes sncf-tgv train station and motorway 3 ...

AGENCE DE L'ILETTE

10 Boulevard du Maréchal Leclerc - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





